

CORNAS « CHAILLOT » 2021

Cyril Courvoisier



Situation : Originaire du Jura, Cyril Courvoisier est ingénieur agronome. Il a exercé de nombreuses années la fonction de chef de culture au domaine Jean-Luc Colombo à Cornas. S'insérant dans le tissu social local, il saisit, pour notre plus grand plaisir, les opportunités d'acquérir quelques friches de Saint-Péray et de Cornas qu'il réhabilite depuis 2011.

Actuellement il produit du vin à partir de quatre parcelles, l'une en Saint-Péray, deux en Cornas et une dernière en Saint-Joseph.

Cyril Courvoisier conduit son vignoble en agriculture biologique avec une rare intelligence. Fervent défenseur de l'agroforesterie, il part du principe qu'aucun de ses pieds de vigne ne doit se trouver à plus de vingt mètres d'un arbre, d'un arbuste ou d'un autre élément végétal. Cette biodiversité aide la vigne à s'épanouir et à lutter contre les parasites et les maladies. Les sols ont été travaillés les premières années, le temps que les vignes puissent profondément s'enraciner. Désormais, dans les vignes les plus anciennes, Cyril recourt essentiellement aux couverts végétaux pour réguler la végétation et régénérer la matière organique des sols. L'ensemble des tâches, du piochage à la réfection des murs en pierres sèches, sont réalisées manuellement avec un souci qualitatif constant !

Encépagement : Syrah 100%

Terroir : Granitique et Argileux, lieu-dit « Chaillot »

Température de Service : 14°C

Potentiel de Garde : 2026 à 2032

Observations : Malgré sa jeunesse, l'attaque en bouche de ce Cornas est une véritable explosion de fruits. Après aération, sa texture devient de plus en plus soyeuse. L'élevage en barrique apporte tenue, matière et élégance. Sa trame séveuse et juteuse, nous transporte sur une texture pleine, charnue, épaulée par des tanins fermes et une aromatique épicée d'une grande complexité.